

LA FUNDACIÓN MANUEL ALCÁNTARA PRESENTA 'MÁLAGA NUESTRA', UN HOMENAJE A LA VIDA Y EL LEGADO DEL ESCRITOR MALAGUEÑO

El libro, impulsado por el Ayuntamiento de Málaga, recoge una selección de los mejores artículos dedicados a su ciudad natal con el objetivo de difundir la obra del insigne poeta y periodista

La Fundación Manuel Alcántara ha presentado este lunes el libro 'Málaga nuestra', una obra que tiene como objetivo promover y difundir el legado y la obra del escritor malagueño Manuel Alcántara (Málaga, 1928-2019). Gracias al respaldo del Ayuntamiento de Málaga, este proyecto de reedición y distribución gratuita da a conocer al poeta y periodista, considerado el “decano de los columnistas” por su labor durante más de 50 años en diversos medios de comunicación, y referente cultural esencial en la literatura, la poesía y el periodismo en España.

Los detalles del libro se han dado a conocer en el Museo del Patrimonio Municipal en un acto en el que han participado Alfredo Taján, asesor del Área de Cultura y Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Málaga y responsable de la Casa Gerald Brenan; Antonio Pedraza, presidente de la Fundación Manuel Alcántara; y Lola Alcántara, vicepresidenta de honor de dicha fundación.

En ‘Málaga nuestra’ se recoge una selección de los mejores artículos dedicados a su tierra, incluyendo además discursos académicos y conferencias solemnes relacionadas con ciudad natal. Particularmente entrañables resultan las evocaciones de su infancia, plenas de nostalgia y ternura, así como las referencias al mar, siempre presente.

Con la edición de este libro, la Fundación Manuel Alcántara, en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga, pretende fomentar el interés de la sociedad por la poesía y la literatura, así como facilitar a los ciudadanos el acceso a la obra del Maestro Alcántara, que siempre ha estado marcada por su amor a la ciudad que lo vio nacer, tanto en sus artículos periodísticos como en su obra poética.

Los ejemplares de ‘Málaga nuestra’ estarán disponibles de manera gratuita a partir de este martes 12 de diciembre en las siguientes librerías colaboradoras: Librería Luces (Alameda Principal, 37), Librería Proteo (C. Prta Buenaventura, 3), Mapas y Compañía (Calle Compañía, 33), Librería Rayuela (C. Cárcer, 1) y Librería Café Q Pro Quo (Av. Jorge Luis Borges, 65).

Manuel Alcántara ha sido distinguido con los premios Antonio Machado, Nacional de Literatura e Hispanidad de Alforjas para la Poesía e Ibn Zaydún. Como articulista, ha recibido los tres máximos premios del periodismo español: el Luca de Tena, el Mariano de Cavia y el González-Ruano. Además, ha obtenido premios periodísticos como el Javier Bueno (de la Asociación de la Prensa de Madrid), el José María Pemán, el Pedro Antonio de Alarcón, el Bravo, el Costa del Sol, o el Joaquín Romero Murube, entre otros. Recibió el Premio de las Letras Andaluzas Elio Antonio de Nebrija y fue nombrado Autor del año (2019) por el Centro Andaluz de las Letras de la Junta de Andalucía.

A estos reconocimientos se unen otros de orden académico y social: Doctor Honoris Causa de la Universidad de Málaga, Académico de la Real Academia de Bellas Artes de San Telmo, Medalla de Andalucía, Encomienda de la Orden Civil de Alfonso X el sabio, Hijo Predilecto de Málaga, Hijo Predilecto de Málaga y de su provincia e Hijo Adoptivo de Rincón de la Victoria.

Para más información: 607 798 483 – comunicacion@manuelalcantara.org